を行いました。

2部では、ワー

ルド

太陽クラブ

辻

み削減に対する取り

市民と議会の意見交換会一あなたの声がまちを変える

あなたの声がまちを変える

五個荘中学校吹奏楽部の演奏

多くの市 ただだき

一部では、

議員による市議

を行い、

生から感じたことなどを報告 会で議員となった2人の中学 紹介しました。 市で初めて開かれた中学生議 していただきました。 また今回は、 昨年11月に本

見えない議会の活動について任委員会など普段はなかなか 会の取り組みについての報告 方式を取り入れた意見交換会 「東近江の宝さがし」をテ 議会の仕組みや各常 -カフェ

参加者みんなで本市の宝さがし

ティセンタ と議会の意見交換会」を開催 ました。 · 28 日、

市民の皆さんにお知らせし、 開催しています。 くために、この意見交換会を ご意見などを聞かせていただ 市議会では、 議会の活動を

したが、今年は3年ぶりに会ちを変えての報告会となりま 場での開催となり、 は Y o u 民の皆さんにご参加い コロナ禍の影響で過去2年 ubeなどかた

五個荘コミュニ で「第9回市民

市議会の活動報告 設や公園が充実している」、発」、「水が豊か」、「子育て施交換し、「地域イベントが活 にあるたくさんの宝物を出 を飲みながら和やかに意見を が各テーブルに分かれてお茶 参加者の皆さんと議員

合いました。 の精神がある」など東近江市 り寄せもできる」、「三方よし「図書館が多く他館からの取 今回伺った市民の皆さん

きます 今後の市政発展につなげてい らの声を議会活動に活か

議案の審議結果

令和4年12月定例会

○···賛成 ×···反対 (大橋議長は採決に加わらない)



その他の議案等は全会一致で可決されました。議案等の詳細は「東近江市議会」で検索してください。

③令和3年度で約4億700 万円です。

組みは 英幸 令和2年度3万

は令和2年度に能登川にじ

いろ

現在400名ほどの依頼会員

してから「不便

日野清掃センター 年度は3290人です。 和2年度は3086人、 ②令和元年度は6998 転理由となっています。 で見られることも現施設への移

資源ごみの分別回収やダンボ ⑤ごみ削減の取り組みとしては、 み削減などです。 2 4 3 1 3085トン、令和3年度3万 ④ごみ排出量は令和元年度3万 ルコンポストの推奨による生ご 市民一人当たりのごみ排出量で 3 9 8 1 5%削減です。 トン、 トンです。 減量目標は

ると、

日野清掃センタ

-の焼却

の一般廃棄物処理基本計画によ

処理されている。 野清掃センタ

中部清掃組合

て可燃ごみは中部清掃組合の日

に搬入され焼却

本市の一

般ごみは各家庭で

イクル

可能なものを分別.

終了予定となっている。

処理施設は令和8年度末に稼働

□ありましたが、 ことで、 たり、子どもの成長過程を身近ことで、利用者が園の情報を得 ろ幼児園内に移転しました。 うことなどから、 うことなどから、能登川にじい外者が容易に出入りできてしま ンスの一画に設置しており、 ②直近の利用者数の推移は。 ①現施設に移転した経緯は。 になった」との声を聞く。 幼児園内に移設 また、

幼児施設内へ移転する

ています。

えるが

取り組みを進めていくべきと考

もっと情報公開し、ごみ減量の

本市のごみ処理事業を市民に

け合いによって埋めることがで手の届きにくい部分を市民の助ー事業は、行政の支援だけでは ファミリーサポートセンタ きる大変人気の事業である。

組みは。

万円です。

②令和3年度で約8億2000

①89億6700万円です。

⑤本市のごみ削減に対する取りの推移と減量の目標値は。

④直近3年の本市のごみ排出量

は。

③本市の可燃ごみ収集運搬費用

②日野清掃センター

-の運転

持管理費用は

9ーの建設コストは。①平成19年稼働の日野清掃セン



上げを 戸嶋

湖湖回 湖域

回覧などを利用しています。 発行する情報誌や地域の自治会て啓発活動を行い、センターが 事業に出向き会員の確保に努め マイルネットでのPR、 に動 なる充実に向けて市はどのよう 員の登録と聞 に 対 市ホ 赤ちゃん広場などに出向い いているか。 して120名ほどの協力会 ムページや東近江ス いているが、 地域の さら ま

Α

①旧能登川保健センター

直しており、部下面エントラーを使せンター内



令和3

令



子育て支援

の底

幸司

15 議会だより 議会だより 14